

# *La ville patrimoniale de Camaguey se concentre sur ses 510 ans de vie*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 16 mai (RHC) Camaguey, l'une des villes patrimoniales les plus importantes de Cuba, prépare son 510e anniversaire avec un calendrier de travaux sous les auspices de l'Office de l'historien (OHCC).

L'institution, qui joue un rôle clé dans la sauvegarde de la culture et des valeurs régionales de la ville, a programmé des actions allant de la construction à des ateliers, pour le 2 février 2024, date à laquelle l'une des premières villes fondées par la métropole espagnole sur l'île, la Villa del Puerto del Príncipe, (actuelle Camaguey) est considérée comme ayant été fondée.

S'adressant au site Internet de Radio Cadena Agramonte, José Rodríguez, directeur du Bureau de l'Historien de la ville de Camaguey, a expliqué que "bien qu'ils n'aient pas l'ampleur des années précédentes, en raison de la situation économique du pays, plusieurs projets sont déjà en cours, comme la réhabilitation de la polyclinique José Martí, qui progresse bien, et d'autres commenceront au cours de la seconde moitié de l'année en cours".

Les travaux de la rue Independencia, l'une des artères qui forment le "Triangle d'or" et qui fait partie du cœur du centre historique, déclaré patrimoine de l'humanité par l'Unesco, l'un des joyaux de la culture de la ville, se distinguent.

Malgré les complications dues aux contraintes économiques, le projet de réaménagement de cette route se poursuit de manière échelonnée.

Lors d'une récente rencontre avec la presse, les spécialistes de l'institution ont expliqué que l'objectif est de remodeler et de rénover l'architecture de l'espace avec l'application de nouvelles technologies, y compris un système d'éclairage.

Dans la zone où se trouvent d'importants espaces gastronomiques et de services, comme le glacier Coppelia ou le parc Las Cubanitas, il y aura une extension progressive des espaces qui offriront un meilleur confort.

Il borde également la rue Independencia, où se trouve le musée dans la maison natale d'Ignacio Agramonte, l'un des principaux dirigeants de la première phase de la lutte contre le colonialisme espagnol, tombé au combat en 1873.

La protection et la préservation du patrimoine dans les corridors urbains, commerciaux et de liaison est précisément l'un des aspects clés du programme d'action du Bureau de l'Historien de la ville de Camaguey, qui bénéficie du soutien du gouvernement dans cette région du centre-est de Cuba.

D'ici 2024, l'objectif est de créer des axes de connexion entre les complexes urbains, de préférence piétonniers, et de les rendre fonctionnels grâce à des activités qui renforcent la vocation établie par le plan directeur de l'Office lui-même.

En outre, à l'occasion du 510e anniversaire de la ville, des projets comme Arte Plaza visent à exploiter au mieux le potentiel culturel de la ville de Camagüey, qui est à l'heure actuelle la clé du développement touristique et donc économique de la nation caribéenne.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/322813-la-ville-patrimoniale-de-camaguey-se-concentre-sur-ses-510-ans-de-vie>



**Radio Habana Cuba**